
 

 

稲取中学校で３年生のお兄さん、お姉さんたちと交流を 

してきました。 

当日は、あいにくの雨でしたが、校舎内の長い廊下を通らせてもらい体

育館へ。中学生が、幼稚園児が楽しめるようなおもちゃを考え、手作りの

遊びのコーナーをセッティングしてくれていました。各コーナーでは、お

兄さんやお姉さんが優しく遊び方を教えてくれたり、成功すると「上手、

上手！」「やったね(^^)v」と一緒に喜んでくれたりと、もっと遊んでいた

いと思うくらいとっても楽しい時間を過ごしました。 

その後、中学生の合唱の綺麗な声にうっとり 。お礼に♪てんとうむし

のサンバ♪を踊り、最後にタッチをしてお別れしてきました。 

今まで、幼稚園に交流できてもらうばかりでしたが、中学校へ行って交

流することで、体育館や校庭の大きさ、校内の様 

子など子どもたちなりの発見もあり、人だけでな 

く、場所との出会いも、子どもたちにとって良い 

体験になったなと思いました。 

また、園バスに乗って出かけ、いろいろな出 

会いを楽しみたいと思います。 

 

 

秋の防火週間の一環で幼稚園に消防車がやってきま

した。 

「どこから水が出るんですか？」「何人乗れますか？」など

子どもたちからの質問に丁寧に消防団の方が答えてくれま

した。そして、子どもたちが楽しみにしていた消防車の乗車。

運転しているかのようにハンドルを握ったり、特別にホース

のノズルを持たせてもらったり、ヘルメットをかぶったり…

プチ消防士体験をさせていただきました。 

 最後に「大きくなったら消防団に入ってくれる子？」と聞

かれ「は～い！」と手をあげ大きな返事をしていました。 

  

 

文化祭に子どもたちの作品を展示しましたが、ご覧に

なりましたか？ 

今年度は、ひがしいず幼稚園の歌詞の一部を用いて、

とてもかわいい作品が出来上がりました。 

会場では、たくさんの方がじっくり作品を見ている様

子が見られました。作品が出来上がるまでの過程も掲示

したので、作った子どもたちの思いも見ている人たちに

伝わったと思います。 

 まだ、見ていない方は、幼稚園のホール 

に飾ってありますのでじっくり見てください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

きのいいひつじのケンケン先生と楽しく体をたくさん動かして遊びました。 

遊戯室に大きなマット、鉄棒、大きなコーン、跳び箱（年長のみ）で構成されたサーキットコー

スが出現！ジャンプしたり、ケンケンしたり、鉄棒にぶら下がったり、回転したり（ケンケン先生

補助のもと）…いろいろな動きを体験しました。 

ほかにも、遊戯室中に散らばったボールやビブス、ホースなど拾い集める競争や全員当たっても最後にコ

ーンを倒さないと終わらないドッジボール、年長さんは小学校の体育につながる跳び箱の飛び方も教えても

らい、楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。 

みんなケンケン先生のことが大好きになり、別れ際に抱き着いている子もいました。 

また、来年も遊べる機会を…と考えています。お楽しみに 

  

 

防災講座で「地震の時には何のポーズ 

をする？」と聞かれ「だんごむし！」とすぐに丸くなる

子どもたち。日頃の避難訓練でもやっているポーズだっ

たので即時対応することができたようです。火事、雷、

ハチなどそれぞれのポーズも教えてもらいました。 

その後、保護者の方が各地区に分かれ、DIG を行い自

分の地域や住まい、園バス乗車場所周辺に潜む災害の危

険性を確認し、どうすればよいかを考える、『頭の防災訓

練』を行いました。 

災害はいつ起こるかわかりま 

せん。日頃から「もしも」に備 

えて、家族でも話を 

しておきましょう！ 

※「ひがしいずようちえん―職員室だよりー」は、町の HP でカラーで見ることができます。 

 東伊豆町役場ホームページ → くらし →入園入学 →町立幼稚園紹介 → ひがし

いず幼稚園     

 

 

 

 １１月もいろいろな行事がありました。 

 幼稚園の子どもたちは元気いっぱい過ごしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ひがしいず幼稚園   R ５・ １１・ ２７ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七五三のお祝い会。いつも幼稚園のリーダーとして頑張っ 

てくれている年長のそら組さんのために、みんなでお祝いを 

しました。お祝い会を成功させようと何日も練習を重ねたに 

じ組さんとほし組さんは、堂々とした司会進行とお祝いの踊 

りを見せてくれました。そして、何よりカッコいい姿を見せてくれたのはそら組さん。服装や

髪型も素敵でしたが、歩き方、座り方、話の聞き方、返事の仕方も上手で、立派な男の子、女   

の子に成長したなと思いました。会が終わると、お祝いをしてもらったそら組さん

と司会をしていたにじ組さんの緊張が解けて、いつもの“笑顔が可愛い”みんなに

戻っていました。これからも、元気に大きくたくましく育ってほしいと思います！ 


